



まちがど トピックス



■イルミネーションきらめく富田林の冬の夜

11月26日、金剛中央公園で、「金剛きらめきイルミネーション2017」点灯式と「金剛バル★Winter Land」が実施されました。訪れた人たちは、子どもらが装飾したペットボトルツリーなどが飾られたクリスマスードいっぱいの会場で、ゴスペルやダンスなどのステージ発表や食事を楽しんでいました。なお、金剛ショッピングモール（寺池台一丁目9の60）付近から金剛駅付近の歩道を彩るイルミネーションは、1月21日(日)までの午後5時～10時の間、楽しめます。



■認知症予防のために

11月18日、すばるホールで、第8回とんだばやし認知症市民フォーラムが開催されました。

同フォーラムでは、認知症に関する読書感想文の表彰や地域での取り組みの発表、血圧測定などが実施されました。

またクイズを交えた認知症予防の知識の紹介や、認知症と子育てを関連付けた講演もあり、さまざまな年代の人が認知症についての理解を深めていました。

■両手いっぱい買い物を楽しむ

11月19日、レインボーホール（市民会館）で、第34回富田林商工祭が開催されました。

当日は、お目当ての品物を買いたいよう開始直後から青果販売コーナーなどでは、長蛇の列ができていました。また、子どもが楽しめる縁日コーナーや、ステージでのダンスの発表、豪華賞品がもらえるビンゴゲームなどもあり、訪れた人たちは会場を巡りながら買い物やステージでの発表などを楽しんでいました。



写真とともに見る11月～12月のできごと



■新鮮な野菜や果物を求めて！

11月23日、石川河川敷川西グラウンドで、市農業祭が開催されました。当日は、たくさんの人が会場を訪れ、ハクサイやミカンなどの新鮮な野菜や果物を買求める姿や、恒例の本市特産の「えび芋」を使った「ふれあい大鍋」のあったかいお鍋をおいしそうに食べる姿が見られました。また、「奇跡の復興米」を使ったおにぎりの配布の前には、復興太鼓が披露され、鳴り響く太鼓の音に多くの方が聞き入っていました。

■詐欺に遭わないために！

11月28日、人権文化センターで、人権啓発講演会「オレオレ詐欺などに遭わないために」が開催されました。高齢者消費者被害防止の重要性をテーマにした講演の後、府警察本部生活安全指導班がオレオレ詐欺など特殊詐欺の手口を紹介する寸劇を披露し、注意を呼び掛けました。

参加者は「事前に電話番号を変えさせる手口は巧妙だと思う。だまされないように気をつけたい」と警戒心を新たにしていました。



■その人の立場で考えよう

12月7日、久野喜台小学校の4年生が、車いす体験、アイマスク体験を通じて高齢者福祉、障がい者福祉について学習しました。児童らは、段差を越えるときは「せーの」と息を合わせて車いすを持ち上げたり、「段差があるよ」と優しく声を掛けたりして、「車いすに乗っている人の気持ちや車いすを押す人・補助する人の気持ち」、「目の見えない人の気持ちや目が見える人には何が出来るか」を考えながら体験しました。

■クリスマスムードに包まれて

11月23日～12月24日、すばるホールで、すばるクリスマスツリーコレクションが開催されました。

展示されている13本のクリスマスツリーは、地域の団体やサークルが自ら持ち寄った装飾品により飾り付けられたもの。

期間中、たくさんの装飾品で個性豊かに飾られたツリーがクリスマスムードを演出し、訪れた人の目を楽しませていました。

